



► PERISTIWA KEBAKARAN

Gara-Gara Kompur, Rumah Ludes Terbakar

UMBULHARJO—Sebuah rumah di Semaki Kulon, RT34/RW10, Kelurahan Semaki, Kemantren Umbulharjo, ludes terbakar pada Kamis (11/1) pagi. Kebakaran diduga disebabkan kompor yang tetap menyala saat pemilik rumah pergi.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Jogja, Taokhid menjelaskan kebakaran yang meluluhlantakkan rumah milik Sri Sugiharni Monica terjadi pukul 07.40 WIB. "Objek yang terbakar sebuah rumah seluas 96 meter persegi atau 8 meter x 12 meter," ujarnya saat dikonfirmasi, Kamis.

Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini, karena saat kebakaran terjadi, rumah dalam kondisi kosong. Penyebab kebakaran diduga karena *human error*. Berdasarkan keterangan di lapangan, pemilik rumah semula menyalakan kompor, kemudian meninggalkannya. "Korban menyalakan kompor untuk memasak, kemudian ditinggal keluar rumah cukup lama. Selanjutnya muncul api yang sudah tidak terkendali," katanya.

Mendapat laporan ini, Damkarmat Kota Jogja menerjunkan dua regu pemadam kebakaran ke lokasi. Posisi rumah yang berada di tengah permukiman dan gang sempit cukup menyulitkan pemadaman. Beruntung kebakaran ini tidak sampai merambat ke rumah-rumah di sekitarnya yang jaraknya berdekatan. Namun rumah korban ludes terbakar seluruhnya.

Sebelumnya, Taokhid menyatakan selama 2023 jajarannya menangani 148 kasus kebakaran di Kota Jogja dan sekitarnya. Korsleting dan pembakaran sampah menjadi penyebab terbanyak terjadinya kebakaran. Berdasar data, rincian kasus kebakaran selama 2023 yang ditangani yakni 79 kasus merupakan kejadian kebakaran di dalam Kota Jogja, sementara 69 kasus lainnya di luar Kota Jogja yang lokasinya berdekatan. Penyebab kebakaran tersebut bermacam-macam, meliputi korsleting 30 kasus, pembakaran sampah 23 kasus, kebocoran gas tujuh kasus, *human error* 11 kasus, tungku terbakar satu kasus dan lainnya tidak diketahui. "Selain korsleting arus listrik dan penggunaan kompor, penyebab lainnya yakni warga yang membakar sampah sembarangan. Masyarakat terus kami imbau agar tidak membakar sampah sembarangan, karena selain dilarang, tindakan itu bisa memicu kebakaran," ujarnya. (Luqas Subarkah & Yosef Leon Pinsker)



Petugas memadamkan rumah yang kebakaran di Kalurahan Semaki, Umbulharjo, Kamis (11/1)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005